

Pickup!①



対馬高校国際交流スキット部最優秀賞受賞

第3回クムホ・アジアナ杯『話してみよう韓国語』東京大会(全国大会)

3月13日、駐日韓国文化院ハンマダンホール(東京都)で行われた「話して見よう韓国語」全国大会で対馬高校国際文化交流コースの財部真由さん(1年)と増田柚依さん(1年)が韓国語高校生スキット部門で最優秀賞を受賞しました。



御手洗さんが県知事表彰を受賞 Pickup!②

昭和48年4月から交通指導員として、現在も活躍されています厳原町宮谷の御手洗孝司さんへ、長崎県知事より長年の功績が認められ県知事表彰(交通安全功労者)が贈られました。

御手洗さんは「素晴らしい賞をいただき感謝しております。今後も高齢者や子供達の交通事故防止のため一生懸命頑張ります」と喜びと今度の抱負を語ってくれました。

Pickup!③

消防団員募集ポスター・標語

対馬市消防本部では、市民の生活と財産を守る消防団員が減っているため加入促進と啓発をはかるとともに、消防団への理解と関心を深めてもらうため、子供達に消防団員募集のポスターと標語を募集しました。結果は次の通りです。

絵画部門

小学校低学年の部 最優秀賞

小学校高学年の部 最優秀賞



久和小学校2年 北森 勇太くん

比田勝小学校4年 江藤 歩未さん

標語部門

小学校低学年の部
最優秀賞



比田勝小学校3年
永尾 優衣さん
火をけして
まっくるなかお
すてきだな

小学校高学年の部
最優秀賞



比田勝小学校5年
築城 未有さん
生活を
守ってくれる
消防団

中学校の部
最優秀賞



厳原中学校1年
庄司 紫織さん
安心だ
消防団が
いる街は